



UNIVERSIDAD 11 campus españoles estarán en alianzas europeas P26



SANIDAD Un juez ordena retener en el hospital a un enfermo de tuberculosis P27

Sánchez irá a la investidura en julio sin apoyo de Iglesias

El desacuerdo con Podemos llevaría a una segunda votación en septiembre

Casado insiste en el voto negativo pese a las voces a favor de una abstención

El desencuentro entre PP, Cs y Vox mantiene en vilo el Gobierno madrileño

CARLOS E. CUÉ / ANA MARCOS JOSÉ MARCOS, Madrid
El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, se reunirá el martes con la presidenta de las Cortes, Meritxell Batet, para fijar la fecha de la investidura, según el encargo que

recibió del Rey. Lo más probable es que la sesión se celebre el 16 de julio y Sánchez acuda al Parlamento sin acuerdos suficientes para asegurarse una votación favorable en primera instancia. La negativa de Podemos a apoyarle

si no obtiene puestos en el Gobierno obligaría a un segundo intento probablemente en septiembre y, en última instancia, si no lograra la mayoría simple de la Cámara, a nuevas elecciones a mediados de noviembre. En el PP, Casado man-

tiene su negativa a facilitar la investidura, pese a lo que proponen algunas voces en el partido. Otro desacuerdo, en este caso entre Vox, Ciudadanos y el PP, mantiene en vilo el Gobierno de la Comunidad Madrid. PÁGINAS 16 A 18

Los socialistas daneses logran gobernar solos pactando un programa

Mette Frederiksen recibe el apoyo de los partidos a su izquierda

B. DOMÍNGUEZ CEBRIÁN, Madrid
Tras 20 días de negociaciones, los socialdemócratas daneses anunciaron ayer la formación de un Gobierno en solitario. El Ejecutivo será apoyado por otras fuerzas de izquierda en un acuerdo en torno a un programa en el que las medidas contra el cambio climático pasarán a primera línea de la política del país escandinavo. Mette Frederiksen, de 41 años, se convertirá en la mandataria más joven de la historia de Dinamarca y la segunda mujer en ocupar el cargo. Los socialdemócratas ganaron las elecciones del día 5 con el 25,9% de los votos. PÁGINA 5

Borrell seguirá en Exteriores tras renunciar al escaño en la Eurocámara

B. DE MIGUEL / L. ABELLÁN Bruselas / Madrid
El titular de Exteriores en funciones, Josep Borrell, ganador de las elecciones europeas como cabeza de lista del PSOE, confirmó ayer en Bruselas que ha renunciado a su acta de eurodiputado para seguir ocupándose del ministerio. El veterano político lo atribuyó a la incertidumbre que pesa sobre la formación de Gobierno en España. La renuncia no impide que Borrell asuma algún alto cargo en las instituciones europeas. PÁGINA 17

La Autoridad Fiscal propone una renta para 1,8 millones de hogares pobres

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid
La Autoridad Fiscal (Airef) ha analizado la propuesta de los sindicatos de crear una renta mínima para los parados de larga duración. Tras su análisis, ha presentado otra alternativa que combate la pobreza y que llegaría a 1,8 millones de hogares. La medida tendría un coste neto de 3.500 millones de euros después de eliminar duplicidades. Además, reduciría la tasa de pobreza severa en España del 6,9% al 2,7%. PÁGINA 39



Un grupo de activistas en defensa de los inmigrantes celebran una vigilia en Clint (Texas). / MARIO TAMA (AFP)

El drama fronterizo hace reaccionar al Congreso de EE UU

PABLO X. SANDOVAL, Los Ángeles
El sellado de la frontera sur con México y el drama de miles de migrantes se ha situado en el centro del debate en EE UU. La mayoría demócrata en la Cámara de Representantes aprobó anteaayer a toda velocidad una ley que destina 4.500 millones de dólares a mejorar los recursos fronterizos, tras la indignación por las últimas informaciones sobre las con-

diciones de detención de menores y la foto de un padre y su hija ahogados en el río Bravo. Los republicanos, que controlan el Senado, propusieron un texto propio, que destina una cifra muy similar a la frontera, pero da más margen al presidente. Ambos partidos se oponen a la propuesta de su rival y el Senado ya rechazó ayer la versión de la Cámara. PÁGINAS 2 Y 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Francisco González cuenta con 16 escoltas a cargo del BBVA

ÍÑIGO DE BARRÓN, Madrid
Francisco González, expresidente del BBVA, cuenta con un equipo de 14 profesionales de la seguridad que le protegen dentro y fuera de su casa, y otros dos que cuidan de su esposa. La entidad asume todos los gastos, según confirmaron fuentes no oficiales y exmiembros de seguridad del banco. Se trata del expresidente más protegido del Ibex 35. La pareja dispone además de cuatro coches de alta cilindrada sufragados por el BBVA. PÁGINA 40


General Optica

THE LENTILLAS WEEK

TODAS AL 40% DTO

¡SOLO ESTA SEMANA!

40% en todas las lentes de contacto sin límite de compra. Promoción válida solo la semana del 24 al 30 de junio de 2019 con la Tarjeta Privilege (PVP promocional 9€).